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 最高の文化発表会でした！  

 新型コロナ感染症が第８波突入の兆候があると囁かれる中，心配されましたが，各御家庭の御協力のお陰で，１１月１０日

に令和４年度文化発表会を無事に開催することができました。当日は天気にも恵まれ，暖かい体育館で発表会を行うことがで

き，子どもたちも練習の成果を思う存分発表できたと思います。保護者の皆様にも各御家庭１名ずつではありましたが，お子様

の頑張っている姿を御覧いただくことができて本当に良かったと考えております。各学年それぞれのテーマの下，工夫を凝ら

した発表が行われました。子どもたちの姿を見て，発達段階に応じて素晴らしい発表をしているなと感心しました。１，２年生

のかわいらしい発表，そして終了後，ほっとして御来場していただいた保護者の方々にニコニコしながら手を振っている様子

がとても微笑ましく感じました。３年生の合唱は直前まで担任の先生方と一緒に練習してきた成果が表れ素晴らしい合唱にな

りました。成長しているなと感じました。４年生は１学期から長期間，伝統の「大明小ばやし」の練習に取り組んできました。

最初はバラバラだった気持ちが，本番が近づくにつれ一つになってくる様子が練習からも感じられ，当日は最高の演奏を聴か

せてくれました。５年生の平和をテーマにした呼びかけと群読，それに続く合唱，大変見応えがありました。最後の６年生の

「ルパン三世」のテーマ曲の合奏は力強さと滑らかさをしっかりと表現した素晴らしい発表でした。さすが高学年と思える発

表をそれぞれしてくれました。 

 各学年の子どもたちから２人ずつ発表会を終えての感想をもらいましたのでご紹介します。 

 １年１組  大きなこえでみんなにきこえるこえで，ほんばんに大きな声で言えたのがうれしかったです。 

 １年２組  わたしは，きょう，ぶんかはっぴょうかいをしたよ。どきどきしたけど，やればたのしかった。らいねんもクラスみんなでがんば

りたいです。 

 １年３組 まごやくで，大きなこえでせりふがいえてうれしかったです。 

 ２年１組 今日，文かはっぴょう会の本ばんでした。さいしょはきんちょうしたけど，やりはじめるときんちょうがとまりました。ピアニカを 

    まちがえそうだったけど，まちがえませんでした。また３年生でも，がんばりたいです。 

 ２年２組 わたしが文かはっぴょうかいでがんばったことは，うたとけんばんハーモニカです。まずうたは今までみんなでれんしゅうして，

きょういっしょうけんめいうたったからです。それでけんばんハーモニカは先生とのごうどうでひいたからです。 

 ３年１組 今日は、文化発表会でした。緊張したけどリコーダーも歌も間違えがなく終われました。リコーダーで一番難しいかったとこ

ろは、「低いド」です。難しかったけれど、できてよかったです。４年生の大明小ばやしを見ました。全員かっこよくてよかったで

す。来年は私たちが大明小ばやしをやるので頑張りたいです。 

 ３年２組 文化発表会は，すごくきんちょうしたけど，友だちとかがまわりにいたからあんしんしてパフとがっそうとおはようのエールが

とてもうまくできて，よかったなとおもいました。次の文化発表会も頑張りたいです。 

 ４年１組 ５月からやってきたがっき選びでみんな思い通りじゃない人もいたと思うけどみんなでがんばって数えきれないほどれんしゅう 

  してきて，お父さんやお母さんに見せられるのは，たった数分（１回）でも，先生たちに「よかったよ！」と言ってもらえて，い 

ままでがんばってやってきてよかったと思った。 

 ４年２組 お母さんが「すごかったね」「がんばったね」と言ってくれてうれしくて本当に泣きそうでした。でも，自分でも「ありがとう！」と 

 お母さんに言えてよかったです。全力でできてよかったです。これからもこれをきっかけにどんな事にも全力であきらめないで 

がんばりたいです。 
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５年１組① 私たちは文化発表会で「戦争」を題材にして平和について考えてもらうような発表をしました。練習ではあまりきんちょうし

ませんでしたが，本番直前になると，きんちょうしてしまい「だいじょうぶかな」と不安になりましたが，発表が始まるとみんな

今まで以上に大きな声が出て，ぐんどくも合唱も最高のできになり，成功させることができました。平和の大切さや戦争の

悲しさ，信じあい，ささえあうことの大切さが少しでも伝えられたと思います。 

５年１組② 私は今回の文化発表会で初めて伴奏をしました。「まちがえたらどうしよう」と思ったり，きんちょうしたけど，まちがえず最

後までひけてうれしかったです。クラスのみんなが協力してくれたから最後までがんばれたんだなと思いました。だからクラ

スのみんなに感謝しています。「ありがとう！」と言いたいと思っています。今年の文化発表会を楽しめてよかったです。 

 ６年１組 この文化発表会での「ルパン三世」は私の中で一番成功したと思います。最初，私はものすごく緊張していました。でも私は

ピアノだったので「みんなをこの音で導く！」という気持ちで全力で取り組みました。素晴らしい発表になり努力がむくわれた

気がしました。５年生の発表で「戦争」は改めて恐ろしいと実感しました。広島や長崎への原爆の投下，「私を返せ！」「私を

返せ！」と迫力がありとても印象に残りました。自分たちは戦争を体験はしていないけど，その悲惨さを伝えていくことはで

きます。みんなの協力や先生方の支えがあって成功した文化発表会でした。本当にありがとうございました。 

 ６年２組 今日の文化発表会は私にとって本当に良い思い出になりました。まず５年生の発表では，原爆や戦争を経験した人々，今現 

  在戦争に苦しめられている人々，戦争で大切な人を失った人々の怒りや悲しみを呼びかけや群読にして訴えてくれました。 

私の心にもその思いが強く伝わってきました。その後の合唱曲の歌詞にこんなメッセージがありました「この地球を愛でつつ 

みたい」。わたしはこのメッセージに心を打たれました。５年生はこの歌に「平和な世界になってほしい」という願いをのせて歌 

ってくれました。次に６年生，私たちです。私たちは「ルパン三世」の曲を演奏しました。たくさんの練習を重ねてきました。そ 

の中でうまくいかず失敗してしまうこともありましたが，仲間がいたからこそうまく演奏できたと私は思います。最後の文化 

発表会にふさわしい演奏をすることができたと思います。５年生も６年生もとてもがんばって練習してきた成果が保護者の 

皆さんに伝えられて本当によかったと思いました。 

 

  どの学年の子どもたちも，本番を迎えるまで本当に一生懸命練習に取り組んできた様子がわかります。また，本場前とても

緊張していた様子が伝わってきました。その緊張を乗り越え，当日は，御来場いただいた保護者の皆様に精一杯の姿を見せよう

と頑張ってくれました。その中で，友達に支えがあったからこそ練習に取り組んでこられたことや保護者の皆さんや先生方へ

の感謝の気持ちまで文章で表してくれていることに子どもたち一人一人の成長を感じ大変うれしく思いました。 

子どもたちはこの大きな行事を乗り越え，目標を達成した時の充実感を味わい，目標に向かって一人一人がお互いの支えと

なり努力することの大切さや失敗を恐れずチャレンジすることの大切さを実感できたと思います。そして，新たな目標を胸に

抱きこれからも成長を続けていってくれると確信しています。 

今後も本校の教育活動に御理解と御協力をお願いいたします。１１月１５日の山梨日日新聞に当日の様子が掲載されました。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～感染症対策についてお願い～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 山梨県下でも１１００人を超える新型コロナウイルス新規感染者の発表があり，今後の感染拡大が心配されます。学校では

各御家庭に御協力を仰ぐ中で，基本的な感染対策を行い，感染の拡大を防ぐ努力をしています。報道等でも言われているよう

に，手洗い，室内でのマスク着用や換気が感染拡大防止の核になります。各教室，オープンスペース，廊下などで換気のため，

窓を開けています。今後，寒さも厳しくなる中，暖房を使用し室内を温めますが，換気しているため冷気が室内に入り暖房の

効果が低くなります。子どもたちの健康を維持するため，各御家庭でお子様方の防寒対策をお願いします。防寒着の着用，ひざ

掛けの利用，タイツの着用など本格的な冬を迎える前に各御家庭で御準備くださいますようお願いいたします。学校でも健康

維持のため柔軟に対応させていただきます。何か御心配な点がございましたら，いつでもお問い合わせください。保護者の皆様

も体調に御留意いただき健康でお過ごしください。 


